

Cerró de forma exitosa la convocatoria al

Premio Interamericano a la Innovación Para La Gestión Pública Efectiva - 2013



Los primeros días de agosto cerró la convocatoria al **Premio Interamericano a la Innovación para la Gestión Pública Efectiva** impulsado por el Departamento para la Gestión Pública Efectiva perteneciente a la Secretaria de Asuntos Políticos.

El cierre de la primera convocatoria contó con cincuenta y cinco (55) postulaciones provenientes de trece (13) países miembros de la OEA: Argentina, Bolivia, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, México, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, y Uruguay.

El próximo paso será la revisión de las postulaciones presentadas, para luego, el día 16 de septiembre, anunciar los ganadores en las categorías correspondientes. Cinco (5) fueron las categorías comprendidas en el Premio 2013: 1. Innovación en la planificación y/o evaluación de políticas públicas; 2. Innovación en la gestión de los recursos humanos; 3. Innovación en la calidad de políticas públicas; 4 Innovación en el gobierno abierto y acceso a la información; y 5. Innovación en la coordinación institucional (Interinsticuional, intrainstitucional, transinstitucional, con la sociedad civil, con el sector privado, etc.)

Esta actividad tuvo como propósito identificar las innovaciones en gestión pública que las distintas administraciones de los países de las Américas realizan con la finalidad de premiarlas, reconocerlas, sistematizarlas, incentivarlas, y promocionarlas como experiencias útiles y posibles de replicar en otras latitudes. Asimismo, estuvo dirigida a las instituciones y/o entidades de cualquier nivel administrativo (nacional, estadual, local, etc.), pertenecientes a uno de los Estados Miembros de la OEA.

Para mayor información, visite la siguiente Página Web: http://www.oas.org/es/sap/dgpe/innovacion/default.asp